



Green Electronics-Projekt März 2006

Auszeichnung für Initiativen zur Abfallvermeidung der Saeco GmbH im Vorfeld zur Umsetzung des Elektro-Gesetzes

Die Saeco GmbH mit Sitz in Eigeltingen wird für ihre vorbildlichen Aktivitäten zur Reduzierung von Abfällen aus ausrangierten Elektrogeräten im Vorfeld zur Umsetzung des Elektro-Gesetzes als „Green Electronics Projekt März“ ausgezeichnet.

Seit Bestehen der Firma gehört die Aufbereitung gebrauchter Saeco-Geräte zum Geschäftsmodell des Herstellers von Kaffee-Vollautomaten. An allen Service-Punkten des Herstellers werden alte Maschinen zurückgenommen, anschließend Geräte generalüberholt und zum Wiederverkauf angeboten. Funktionsfähige Bauteile einer defekten Espressomaschine werden zur Reparatur einer anderen eingesetzt. Saeco trägt damit aktiv zur Reduzierung von Abfällen aus ausrangierten Elektrogeräten bei, dieses ist das formulierte Oberziel des neuen Elektro-Gesetzes.

Mit der Aktion „Alt gegen Neu“, die Anfang des Jahres 2006 initiiert wurde, hat Saeco ein positives Beispiel gesetzt, Umweltschutz und Ressourcenschonung mit erfolgreichen Qualitäts- und Marketing-Strategien zu verbinden.

Beim Kauf einer neuen Saeco „Incanto de luxe in silber“ oder „Incanto Sirius“ werden bis zum 24. März für jedes zurückgebrachte Altgerät aller Marken 75 Euro vergütet. Die Maschinen aus eigener Fertigung werden wie gewohnt aufgearbeitet. Die Demontage aller anderen Geräte erfolgt in Werkstätte für behinderte Menschen in Magstadt, eines von 82 Mitgliedern der Genossenschaft der Werkstätten (GDW). Sozial- und Behindertenwerkstätten haben sich über Jahre auf dem Feld der Gerätedemontage qualifiziert. Bemerkenswert ist, dass hier nicht allein der Preis zählt sondern vor allem die sorgfältige Arbeit: in mehr als zwanzig verschiedene Fraktionen können Elektro-Altgeräte zerlegt werden. Durch diese selektive Behandlung ist es möglich, die Einzelteile hochwertig zu recyceln und schadstoffhaltige Materialien verantwortungsvoll zu entsorgen.

Mit allen dargestellten Aspekten zeigt die Initiative von Saeco ein vorbildliches Modell zur Umsetzung des Elektro-Gesetzes.

Deutsche Umwelthilfe e. V., 20. März 2006



Mit Förderung von:

